



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : MUSYAWARAH CABANG X BADAN
PIMPINAN CABANG (BPC) GABUNGAN
PELAKSANA KONSTRUKSI NASIONAL
INDONESIA (GAPENSI) KABUPATEN
BEKASI

HARI/TGL : SELASA, 15 NOVEMBER 2022

PUKUL : 09.00 S/D SELESAI

TEMPAT : SAKURA PARK HOTEL DELTAMAS,
CIKARANG PUSAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِّنْ لِّسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI
WABARAKATUH**

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KETUA UMUM BPD GAPENSI JAWA BARAT,
BAPAK TB NASRUL;

YSH. KETUA KADIN KABUPATEN BEKASI,
BAPAK OBING FACHRUDIN;

YSH. KETUA BPC GAPENSI KABUPATEN BEKASI,
BAPAK WASJU JUANDA;

YSH. SELURUH PANITIA PELAKSANA MUSCAB X
GAPENSI KABUPATEN BEKASI;

SERTA HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN SEGALA PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL BERSAMA DALAM **MUSYAWARAH CABANG X BADAN PIMPINAN CABANG (BPC) GABUNGAN PELAKSANA KONSTRUKSI NASIONAL INDONESIA (GAPENSI) KABUPATEN BEKASI.**

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW, BESERTA KELUARGA, PARA SAHABAT DAN PENGIKUTNYA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PERTAMA-TAMA, KAMI INGIN MENYAMPAIKAN TERIMA KASIH KEPADA GAPENSI KABUPATEN BEKASI YANG TELAH BEKERJASAMA DENGAN BAIK DENGAN PEMERINTAH DAERAH, DAN SAYA BERHARAP SINERGITAS INI DAPAT DIBINA TERUS

MENERUS, SEHINGGA KITA DAPAT MEMBANGUN KABUPATEN BEKASI MENJADI LEBIH BAIK LAGI.

UNTUK SETERUSNYA KAMI BERHARAP GAPENSI DAPAT Mendukung PROGRAM-PROGRAM PEMBANGUNAN YANG SEDANG DAN AKAN DILAKUKAN OLEH PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI. DALAM MASA KEPEMIMPINAN SAYA YANG SUDAH BERJALAN SELAMA KURANG LEBIH 6 (ENAM) BULAN INI, PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR MEMANG MENJADI FOKUS UTAMA DARI PEMERINTAH DAERAH. KARENA KAMI PERCAYA, JIKA SEBUAH DAERAH INFRASTRUKTURNYA MENINGKAT ATAU MEMBAIK, MAKA PEREKONOMIAN MASYARAKAT JUGA AKAN SEMAKIN BAIK PULA.

PERIHAL PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR, PEMKAB BEKASI MELALUI DINAS SUMBER DAYA AIR, BINA MARGA, DAN BINA KONSTRUKSI (SDABMBK) TELAH MENGANGGARKAN 296,5 MILIAR LEBIH UNTUK

ANGGARAN MURNI, DAN MENDAPATKAN PENAMBAHAN PADA DANA ALOKASI KHUSUS (DAK) SEBESAR 4,7 MILIAR LEBIH, DAN ANGGARAN BELANJA TAMBAHAN (ABT) SEBESAR 3,3 MILIAR LEBIH. SEHINGGA DANA YANG DIALOKASIKAN MENJADI 304,7 MILIAR. DANA TERSEBUT DIALOKASIKAN KE BEBERAPA PROGRAM, YAKNI:

1. PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA;
2. PENGELOLAAN SUMBER DAYA AIR (SDA) ;
3. PENGELOLAAN DAN PENGEMBANGAN SISTEM PENYEDIAAN AIR MINUM ;
4. PENGELOLAAN DAN PENGEMBANGAN SISTEM DRAINASE;
5. PENYELENGGARAAN JALAN.

SAMPAI BULAN NOVEMBER 2022, PEMKAB BEKASI MELALUI DINAS CIPTA KARYA DAN TATA RUANG TELAH MENYELESAIKAN 55 (LIMA PULUH LIMA) PAKET PEKERJAAN FISIK YANG TELAH

TERSELESAIKAN 100%, TERMASUK PROGRAM PEMBANGUNAN, REHAB TOTAL, DAN PENAMBAHAN RUANG KELAS BAIK DARI BANGUNAN SEKOLAH DASAR DAN SMP, DAN PENATAAN SERTA PEMERLIHARAAN BANGUNAN DAN LINGKUNGAN SEPERTI PEMBANGUNAN KANTOR UPTD, BALAI PENYULUHAN PERTANIAN DI CIKARANG SELATAN DAN TAMBUN UTARA, SERTA REHAB GEDUNG BAPPEDA DAN REHAB KANTOR UPTD LABORATORIUM LINGKUNGAN DINAS LINGKUNGAN HIDUP.

TERKAIT DENGAN ADUAN DARI MASYARAKAT YANG KAMI TERIMA DARI MEDSOS DAN SP4N-LAPOR PERIODE AGUSTUS HINGGA 7 NOVEMBER 2022, TERDAPAT:

1. 15 (LIMA BELAS) ADUAN MASYARAKAT MENGENAI JALAN RUSAK DI BERBAGAI TITIK SE-KABUPATEN BEKASI,

2. 2 (DUA) KELUHAN PELEBARAN JALAN DI KALIMALANG CIBITUNG-BEKASI TIMUR,
3. 1 (SATU) ADUAN TERKAITAN PERBAIKAN JALAN AMBLAS DI JALANAN KALI CBL DARI PERTIGAAN SUKAJAYA KE ARAH PERUMAHAN PURI LESTARI
4. 3 (TIGA) LAPORAN TERKAIT DRAINASE,
5. 6 (ENAM) LAPORAN TERKAIT PENERANGAN JALAN UMUM, SERTA
6. 14 (EMPAT BELAS) LAPORAN TERKAIT RENOVASI SEKOLAH.

UNTUK ITU, SAYA MINTA ATENSI DARI PERANGKAT DAERAH TERKAIT UNTUK PENYELESAIAN DARI KELUHAN-KELUHAN MASYARAKAT TADI, SERTA DUKUNGAN DARI GAPENSI UNTUK DAPAT BERKOLABORASI BERSAMA PEMERINTAH DAERAH DALAM MEMBERIKAN KENYAMANAN BAGI MASYARAKAT DARI SEGI INFRASTRUKTUR.

KAMI JUGA BERHARAP GAPENSI KABUPATEN BEKASI DAPAT MEMBERIKAN PELATIHAN-PELATIHAN KEPADA MASYARAKAT TERUTAMA PADA PERKANTORAN, INDUSTRI, ATAU INSTITUSI PENDIDIKAN, BERUPA PENGEMBANGAN HARD SKILL ATAU SOFT SKILL, AGAR MASYARAKAT DAPAT MENGEMBANGKAN KOMPETENSINYA BUKAN HANYA DARI PENDIDIKAN FORMAL, NAMUN JUGA MELALUI PENDIDIKAN INFORMAL. PEMERINTAH DAERAH AKAN MENYAMBUT BAIK SEGALA BENTUK KERJASAMA PELATIHAN INI, DEMI TERCIPTANYA MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI YANG UNGGUL DAN BERWAWASAN LUAS.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH.

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI

WABARAKATUH

**Pj. BUPATI BEKASI,
TTD
DR. H. DANI RAMDAN, M.T.**